
Zweiter    
BRIEF  AN  DIE  MENSCHEN  IN  DEUTSCHLAND  UND  IN  DER  WELT  

  
  
  

Liebe  Menschen  in  Deutschland!  Liebe  Menschen  in  der  ganzen  Welt!  
  

Die  mir  zustehende  Königskrone  nahm  ich  und  trug  sie  Euch  voran.  Ihr  müsst  folgen!  
Ich  schreite  Euch  voraus,  als  der  Erste  unter  Gleichen.  Als  Speerspitze  habe  ich  eine  Bresche  

geschlagen  in  die  Reihen  der  Finsternis.  Ihr  müsst  folgen!  
Keiner  kann  befreit  werden,  der  an  seinen  Sklavenketten  festhält!  

Wir  alle  sind  Könige:  freie,  souveräne  Menschen!  
  

Indem  Ihr  den  allgemeinen  kosmischen  Schöpfergesetzen  folgt,  welche  die  gegebenen  Naturgesetze  
des  Kosmos  sind,  darf  und  kann  Euch  keine  Macht  der  Finsternis  anzweifeln.    

Im  irdischen  Sinne  gelangt  Ihr  damit  in  den  Geltungsbereich  der  Neuen  Goldenen  Bulle  der  Erlösung.  
Diese  wirkt  seit  meiner  Proklamation  im  geistigen  und  energetischen  Feld  und  wird  sich  nun  immer  

schneller  in  die  Alltagsrealität  hinabsenken.  
Allen  die  Finsteres  tun,  sind  seit  der  Proklamation  auf  ganzer  Linie  die  rechtlichen  Grundlagen  

entzogen,  auf  die  sie  sich  früher  berufen  konnten.    
Es  ist  damit  nun  ganz  klar  ausgesprochen,  dass  sie  damit  gegen  die  Menschen  und  gegen  Mutter  Erde  

handeln,  diese  Handlungsweise  ist  nun  auf  der  Erde  nicht  mehr  erlaubt.  
Jeder  der  Gutes  wirken  will,  hat  es  nun  im  höchsten  Feld  der  Erde  verbrieft,  dass  er  im  Einklang  mit  

dem  ab  jetzt  für  die  Erde  gültigen  irdischen  Gesetz  handelt.  
  
  

Glauben  Einige  von  Euch  noch  immer,  erneut  in  eine  Demokratie  gehen  zu  müssen?  –  ich  möchte  Euch  
erklären,  was  nach  meiner  Meinung  und  Erkenntnis  dagegen  spricht:  

  
Wie  in  einem  Lehrbuch  der  Finsternis  wird  uns  zur  Zeit  vorgeführt,  wie  leicht  Menschen  die  in  

geistiger  Verwirrung  sind,  träge  und  schlaff  gemacht,  ihre  lebendigen  Überlebensinstinkte  verlieren  
und  sich  leicht  manipulieren  lassen.  –  Hat  dies  etwas  mit  Demokratie  zu  tun?  

  
Das  immer  gleiche  Ziel  der  Finsternis  ist  es,  den  Menschen  in  der  Demokratie  die  Entwicklung  ihrer  

Individualität  vorzugaukeln  bei  gleichzeitiger  Erhöhung  der  sozialen  Unordnung.  
Intensiv  werden  Rivalität,  unfairer  Wettbewerb,  Korruption  und  Gleichschaltung  gefördert,    

die  wachen  und  bewussten  Menschen  werden  mit  der  Logik  dieser  Demokratie,  des  Prinzips  der  
statistischen  Mehrheit,  in  der  Hoffnungslosigkeit  gehalten:  „ich  kann  ja  allein  doch  nichts  tun...“.  

  
Diese  statistische  Logik  der  Demokratie  aber  entspricht  nicht  den  kosmischen  Naturgesetzen!  Sie  ist  

falsch!  
Denn  jede  gute  und  reine  Handlung  entwickelt  eine  außerordentliche  Wirkung!  Sie  wird  durch  

intensive  Absicht  noch  verstärkt.  
Die  kosmischen  Naturgesetze  folgen  dem  "ʺKönigs-‐‑Prinzip"ʺ  und  nicht  einem  statistischen  demokratischen  

Mehrheitsprinzip!  
Deshalb  ist  jeder  einzelne  Souverän  unter  uns  wesentlich  und  von  großer  Wichtigkeit!  

Ganz  und  gar  Souverän  werden  heißt:  die  eigenen  Fähigkeiten  zu  entwickeln!  
Für  alle  diese  wundervollen  Fähigkeiten  ist  genug  Raum!  Sie  werden  alle  gebraucht!  

  
  

Sind  Einige  unter  Euch  der  Meinung,  eine  "ʺVerfassung"ʺ  müsse  geschaffen  werden,  "ʺdurch  das  Volk"ʺ?    
–  Ich  möchte  Euch  erklären,  dass  Staatsverfassungen  tückische  Fallen  sind,  aus  folgendem  Grund:    



	  
Die  Demokratien  der  nur  zum  Schein  souveränen  Staaten  haben  eine  Verfassung.  Wer  hat  diese  

geschrieben?  Wer  ist  dieser  Verfassung  untergeordnet  und  wer  nicht?  Zu  welchem  Zweck  wurden  
Verfassungen  geschrieben?  Wer  kam  auf  die  Idee,  einer  "ʺStaatsräson"ʺ  alles  und  alle  unterzuordnen  –  

nur  sich  selbst  nicht?  
Es  ist  ein  tragischer  Kurzschluss,  zu  glauben,  dass  freie  Menschen  eine  Verfassung  schreiben  können  

und  dabei  auch  frei  bleiben  werden.  Denn  sobald  diese  Verfassung  besteht,  steht  sie  über  den  
Menschen  und  opfert  diese  einer  "ʺStaatsräson"ʺ.  

  
Zum  Nachdenken  ein  Zitat  von  Fritz  Kern:  

  
„Bei   uns   ist   die   Staatsgewalt   souverän.   Nur   eine   gewisse   letzte   Sphäre   privater   Rechte   oder   Freiheiten   soll  
naturrechtlich  auch  heute  dem  Zugriff  des  absolut  souveränen  Staates  entzogen  sein:  dies  eben  ist  der  Sinn  der  
sog.   Menschen-‐‑   oder   Grundrechte,   die   selbstverständlich   erst   unter   der   Herrschaft   eines   souveränen    
Staatsbegriffs  aufgebracht  werden  konnten  (und  auch  da  zweifelhaft  bleiben;  denn,  gesetzt  der  Fall,  die  Mehrheit  
in   einem   modernen   Staat   beschlösse   die   Aufhebung   der   Menschenrechte,   wer   wollte   auf   dem   Boden   des  
modernen  Staatsrechts  dann  noch  ihre  fortdauernde  Gültigkeit  behaupten?  
Indes:  der  Sinn  der  Menschenrechte  ist  eben,  dass  nach  der  Naturveranlagung  der  Menschen  sich  niemals  eine  
Mehrheit  zur  Aufhebung  gerade  dieser  Bestimmung  würde  finden  lassen).“  

  
  

Lasst  Euch  diese  Worte  auf  der  Zunge  zergehen,  sie  wurden  1919  geschrieben,  als  ihr  kluger  Verfasser  
sich  nicht  vorstellen  konnte,  was  wir  heute  –  gerade  jetzt  –  erleben.  

Heute  wissen  wir  es  aus  eigener  Erfahrung:  für  jede  Sache  würde  sich  mittels  der  Demokratie,  welche  
lenkbar  ist,  eine  Mehrheit  schaffen  lassen.  

  
Deshalb  kehren  wir,  eingedenk  dieser  neuen  bitteren  Erfahrung,  nun  mit  der  Neuen  Goldenen  Bulle  der  
Erlösung  in  ein  Rechtsverhältnis  zurück,  wo  das  Recht  selbst,  nämlich  die  allgemeinen  kosmischen  
Schöpfergesetze,  sein  souveränes  Eigenleben  führt.  Kein  Staat  greift  darin  ein.  Der  Einzelne  lebt  und  

schützt  nun  wieder  dieses  Recht,  auch  gegen  eine  allfällige  Staatsgewalt.  Jeder  und  jede  Einzelne  ist  
hierzu  berufen,  berechtigt,  ja  sogar  verpflichtet.  

  
  
  

Wie  aber  kommen  wir  in  ein  Leben  nach  diesen  allgemeinen  kosmischen  Natur-‐‑  und  
Schöpfergesetzen?  –  Ein  erster  Schritt  könnte  es  sein,  diese  besser  fühlen  und  erfassen  zu  können,  in  

eine  feinere  Wahrnehmung  dieser  Gesetze  zu  gelangen.  
Sicherlich  kennen  viele  von  Euch  das  Gedicht  von  Joseph  v.  Eichendorff,  es  zeigt  uns  einen  Weg  

dorthin  auf,  eine  Anleitung:  
  

Schläft  ein  Lied  in  allen  Dingen,  
Die  da  träumen  fort  und  fort,    
Und  die  Welt  hebt  an  zu  singen,  
Triffst  du  nur  das  Zauberwort.  

  
Das  Zauberwort  wird  von  souveränen  Menschen  angewendet,  es  lässt  diese  Souveräne,  diese  Könige,  
in  Resonanz  gehen  mit  den  Geschöpfen  die  sie  umgeben.  Sie  beginnen  ihre  Mitgeschöpfe  und  deren  

"ʺLied"ʺ  zu  "ʺhören"ʺ.  
Sie  wenden  sich  ihren  Mitgeschöpfen  zu,  erkennen  deren  Bedürfnisse,  beginnen  diese  zu  beachten,  zu  
respektieren  und  dann  zu  achten  und  ihnen  zuzuhören.  Und  sie  tun  selbst  ihre  Bedürfnisse  kund.  Denn  

sie  sind  Könige  und  sie  haben  Bedürfnisse,  derer  sie  sich  bewusst  sind,  stolz  und  frei.  



Indem  sie  sich  nun  ihren  Mitgeschöpfen  zuwenden,  kommt  es  zum  Austausch,  wie  mit  guten  
Nachbarn.  Ein  friedliches  Geben  und  Nehmen  voller  Freude.  Daraus  folgen  Frieden,  Freundschaft  

und  Gedeihen.  
  
  
  

Wie  heißt  das  Zauberwort?  
–  Wenn  ich  von  meinem  Mitgeschöpf  etwas  möchte,  heißt  das  Zauberwort      b  i  t  t  e  .  

Und  wenn  ich  etwas  von  meinem  Mitgeschöpf  erhalte,  heißt  das  Zauberwort      d  a  n  k  e  .  
Auch  mir  wird  dann  gedankt,  wenn  ich  etwas  gebe  und  ich  werde  gebeten  etwas  zu  geben  oder  zu  

tun  wenn  es  gebraucht  wird.  Der  Zwang  ist  nicht  mehr  möglich,  erst  recht  nicht  die  Gewalt.  
Alle  Geschöpfe  sind  miteinander  im  Dialog,  sie  sehen  nun  besser,  was  der  andere  braucht,  vielleicht  

haben  sie  gerade  dieses  im  Überfluss  und  können  leicht  etwas  davon  verschenken.  
Das  Leben  wird  nun  reich,  vielfältig,  bunt  und  lebendig.  

Das  Zauberwort  heißt  danke  /  bitte.  
  
  

In  diesem  Sinne  grüße  ich  Euch  herzlich  und  danke  Euch  für  jede  Hilfe,    
die  mir  von  Euch  zukam  und  kommt.  

  
  
  

Euer  
Stefan  Ratzeburg  

  
  

Im  September  2021  
offizieller  Telegram-‐‑Kanal:      https://t.me/stefanratzeburg  

  
  
  
  

Vollständiger  gedruckter  Text  der    
NEUEN  GOLDENEN  BULLE  DER  ERLÖSUNG:  

Deutscher  Originaltext:  https://www.youtube.com/watch?v=h1xBm8AZZyY  
Englische  Übersetzung:  https://www.youtube.com/watch?v=AqrhYHPoSuA  

pdf:    (Deutsch  und  englische  Übersetzung)  zum  Ausdrucken  auf  meinem  Telegram-‐‑Kanal:      https://t.me/stefanratzeburg  
  
  

Erklärung,  Eröffnung  und  Proklamation  (live)  der    
NEUEN  GOLDENEN  BULLE  DER  ERLÖSUNG  am  7.  Aug.  2021:  

https://www.youtube.com/watch?v=FHKRBcwLufA  (Erklärung  und  Eröffnung  live)  
https://www.youtube.com/watch?v=Guk-‐‑2Iv65LQ  (Proklamation  live)  

  
  

Erklärung  und  Eröffnung  (Text)  zur  
NEUEN  GOLDENEN  BULLE  DER  ERLÖSUNG  am  7.  Aug.  2021:  

https://www.youtube.com/watch?v=rzgONk0N86w  (deutsch)  
https://www.youtube.com/watch?v=jHFEbQzCBl8  (englische  Übersetzung)  

pdf:    (Deutsch  und  englische  Übersetzung)  zum  Ausdrucken  auf  meinem  Telegram-‐‑Kanal:      https://t.me/stefanratzeburg  
  
  

Zum  besseren  Verständnis:  
Interview  2017:  https://www.youtube.com/watch?v=yHkIlcjSgc4  

Zu  meinem  Abstammungsnachweis  siehe  das  Video:    https://www.youtube.com/watch?v=8MGJWaqYIjI  


